

Rechazo a campaña antiperuana

El pleno del Congreso decidió convocar a tres ministros de Estado para que expliquen ante las comisiones de Transportes y Comunicaciones y de Comercio Exterior las acciones adoptadas tras la proyección de videos ofensivos al país en vuelos de la empresa LAN.

Así, el pleno aprobó la moción presentada por Elvira de la Puente (PAP), tras la difusión de los videos que muestran imágenes denigrantes contra el Perú en los vuelos de la empresa chilena. Los ministros convocados son los de Relaciones Exteriores, de Transportes y Comunicaciones, y de Comercio Exterior y Turismo.

La parte resolutive de la moción manifiesta su rotunda protesta, rechazo e indignación ante las imágenes que se han venido transmitiendo en los vuelos comerciales de la empresa LAN.

